



Die Steptokokken.

Hochdosierte Medizin-Comedy.



Kongress & Tagung Hochdosierte Medizin-Comedy

Ihr Ziel ist die Endorphin-Ausschüttung. Für größere Veranstaltungen haben die Steptokokken das Gala-Paket "Kongress und Tagung" entwickelt. Als etwas andere Erste-Hilfe-Spezialistinnen empfängt die "Party-Ambulanz" die Teilnehmer und Gäste im Foyer. Da wird auch schon mal der Puls gefühlt und mit einer humorvollen Begrüßung der Kreislauf belebt. Für das Rahmenprogramm bieten die Steptokokken Auszüge aus ihrem Medizin-Comedy-Varieté. Da stehen die heimlichen Hits aus den Krankenschwestern-Top-Ten auf dem Programm, die spanische Grippe wirkt extrem ansteckend und Mozarts "Kleine Nachtmusik" wird zu einer Bearbeitung aus dem "Knöchelverzeichnis". Musikerin Inken Röhrs ist auf allen Saxophonen versiert und Komödiantin Elisa Salamanca hat ihr Publikum im Nu im Griff. Das Programm kann auf Ihren Anlass abgestimmt werden. Dabei steht eins immer fest: die Steptokokken verarzten ihr Mediziner-Fachpublikum stets spritzig, wortgewandt und extrem virulent.

Länge:

Walk-Act und/oder Bühnenprogramm nach Absprache in verschiedenen Längen kombinierbar

Geeignet für:

Kongresse, Fachtagungen in den Bereichen Medizin und Gesundheit

"Liebe Steptokokken, vielen Dank für Euren wunderbaren Auftritt bei unserem Jahrestreffen 2019. Neben der der tollen Steppeinlage, war der eigens angefertigte GBG Song über unsere Studien der Knaller. Alles Gute weiterhin wünscht Das Event Team der GBG Forschungs GmbH"

-GBG Forschungs GmbH-

